



September 2021

Liebe Christinnen und Christen in unserer Pfarren-Gemeinschaft Raum Schwechat,

unsere Pfarrgemeinderäte haben auf der gemeinsamen Klausur im Jänner 2021 beschlossen, uns auf den Weg Richtung Pfarrverband zu machen, um die Zusammenarbeit unserer 4 Pfarren verbindlich zu gestalten.

Wir suchen einen neuen Namen, der das uns Verbindende heraushebt.

Selbstverständlich heißen die Pfarren weiterhin Mannswörth, Rannersdorf-Kledering, Schwechat und Zwölfaxing. Doch wie wollen wir in Zukunft als gemeinsamer Pfarrverband heißen?

Die Diözesanleitung wünscht sich für einen Pfarrverband einen Namen mit regionalem Bezug.

Wir laden euch ein, den reichen Schatz der Kirche mit all ihren Traditionen in eure Überlegungen einfließen zu lassen.

1. Alle können Namens-Vorschläge machen bis zum 30.9.2021, 12:00 Uhr.
2. Das Koordinierungs-Team, erweitert um alle PGRs, trifft am 6.10. eine Vorauswahl auf ca. 3-6 Vorschläge.
3. Alle können abstimmen am So, 17.10.2021, vor und nach den Gottesdiensten oder in der Woche davor persönlich in den Pfarrbüros.

Als Letztverantwortlicher für alle Pfarren ist der Bischof in den gesamten Prozess miteingebunden, weil es letztlich auch seine offizielle Bestätigung unserer Wahl braucht.

Namens-Vorschläge bitte bis 30.9., 12:00, in die Box (bei jeder Kirche und in den Pfarrbüros) oder per Mail an eines der Pfarrbüros.

Wir freuen uns auf eure zahlreichen Vorschläge!
Pfarrer Werner und die Pfarrgemeinderäte